

## Tarjeta Informativa Núm. 132/2023

### TARJETA INFORMATIVA

**Toluca, Estado de México, 6 de diciembre de 2023.-** Derivado de los rondines permanentes realizados por la Policía Municipal de Toluca en todo el territorio, elementos de la Dirección de Seguridad y Protección detuvieron infraganti a Jorge Alejandro “N” de 28 años y a Lesly Samantha “N”, de 19 años, quienes supuestamente despojaron de sus pertenencias a un conductor de una plataforma de transporte privado, quien al ver a los uniformados les solicitó ayuda y fue auxiliado de forma inmediata.

Los hechos ocurrieron en Calzada del Pacífico y la Palma, Cacalomacán, donde la unidad realizaba sus recorridos de seguridad y vigilancia habituales cuando los elementos visualizaron a tres personas agrediendo físicamente.

Al ver a los policías la víctima hizo un llamado de auxilio, y fue atendido prontamente, el afectado refirió que minutos antes, en Santa Cruz Cuauhtenco, dos personas del género masculino le solicitaron un viaje y abordaron su vehículo Nissan March con destino al centro de Toluca y, un par de kilómetros después, una motocicleta marca Italika color negro con naranja, sin placas de circulación, le cerró el paso.

Al momento de realizar esa maniobra, los pasajeros comenzaron a golpearlo y lo amagaron con un arma de fuego quitándole dos celulares y dinero en efectivo.

El conductor logró defenderse y al escuchar el sonido de las autopatrullas los dos pasajeros huyeron con lo hurtado corriendo hacia el sur, mientras que les aventó el vehículo en marcha a los dos tripulantes de la motocicleta -que señaló, eran las personas que tenía en ese momento enfrente- para que se detuvieran.

Después de escuchar la versión de los hechos, los policías detuvieron a los supuestos implicados y les leyeron sus derechos constitucionales para después presentarlos ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México, además aseguraron una motocicleta marca Italika color negro sin placas de circulación.

El gobierno municipal de Toluca reafirma su compromiso de proteger a la población, por lo que hace un llamado a comunicarse al 911 en caso de emergencia, al número de denuncia anónima 089 o bien acercarse a los uniformados.